
Fuerza Armada venezolana
actuará como empresa en la
industria minera

Caracas, 8 mar (RHC) La Fuerza Armada Nacional Bolivariana se sumará al desarrollo de la industria
minera venezolana, como parte de las medidas para potenciar la economía, informó una autoridad
castrense.

Todos sabemos que Venezuela es un país rico en recursos minerales, con yacimientos de más de 40
rubros explotables. Nosotros siempre hemos acompañado ese proceso combatiendo los actos ilegales
que se producen en esas zonas, como tráfico y contrabando; pero ahora nos sumaremos como empresa
productora, afirmó el viceministro para Planificación y Desarrollo de la FANB, Mayor General Alexander
Hernández.

El alto oficial explicó que de esa idea surge la Compañía Anónima Militar de Industrias Mineras,
Petrolíferas y de Gas (Camimpex), una empresa estatal surgida de las filas militares para apoyar a
Petróleos de Venezuela (Pdvsa) en la explotación de los recursos que subyacen en suelo venezolano.

El presidente de la República, Nicolás Maduro, aprobó mediante decreto la creación de Camimpex, que
trabajará al servicio de Pdvsa en materia de operaciones; contrario a los que han divulgado varios



medios acerca de que una sustituirá a la otra, subrayó Hernández.

Se trata de una empresa del Estado que participará en el mercado como un organismo más en la
explotación de recursos mineros; además de establecerse como un bastión de seguridad en las zonas
más recónditas del país, añadió.

El viceministro declaró que la Fanb cuenta con el capital humano y las capacidades logísticas para llevar
a cabo la empresa; no obstante, se pretende establecer alianzas con firmas privadas nacionales y
extranjeras.

Hemos tenido una gran aceptación por parte de las empresas foráneas, de hecho ya se han dado
acercamientos de algunas compañías de China, India y Rusia, divulgó.

El mayor general aclaró que Camimpex se encuentra aún en formación: se está desarrollando todavía lo
que es el proceso legal a través de los estatutos, los cuales se registrarán en su momento; también
trabajamos en los temas de organización y estructura, lo que nos tomará quizás el resto del presente
mes y luego ya entrará en operaciones donde se le asigne, detalló.

https://www.radiohc.cu/noticias/economia/86599-fuerza-armada-venezolana-actuara-como-empresa-en-la-
industria-minera
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